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第 187 回 役員会 議事概要 

 

 

１ 日 時  平成 24 年 9 月 12 日（水）  9 時 00 分～11 時 34 分 

２ 場 所  松風会館 第一会議室 

 

３ 出席者    構成員７名： 
学長，生田理事，仙石理事，内山理事，澤田理事，山田理事， 
絹川理事 

       監事２名： 
内山監事，近野監事 

              その他出席者 11 名： 

小島学長特別補佐，濱口副学長，紙谷副学長，國谷副学長，神田

総務部長，大久保研究支援部長，渡邊財務部長，泉井学務部長，

上原学術情報部長，田中施設管理部長，宮田医歯学総合病院事務

部長 

 

４ 議事概要の確認 

 第 184 回（24.8.6），第 185 回（臨時 24.8.10），第 186 回（臨時 24.9.3）の

役員会議事概要が確認された。 

 

５ 議 事 

（１）不正契約に関する訴訟等に係る体制等について 

不正契約に関する訴訟等に係る学内体制等の整備について審議が行われ，

承認された。 

 

（２）新潟大学総合情報ネットワークシステムの更新について 

新潟大学総合情報ネットワークシステムの更新計画等について審議が行

われ，承認された。 

 

（３）組織の長等の選任について 

保健管理本部保健管理センター所長の選任について審議が行われ，承認さ

れた。 

なお，学長から，本件について，9 月 14 日の教育研究評議会に報告する

旨の発言があった。 

 

（４）特任教員の採用について 

特任教員（9 名）の採用について審議が行われ，承認された。 

 

（５）特任教員の雇用期間の更新について 

特任教員（7 名）の雇用期間の更新について審議が行われ，承認された。 
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６ 報告事項 

（１）役員報告 

  ① 企画戦略会議における検討状況について 

学長及び仙石理事から，企画戦略会議（24.9.3）における検討状況につ

いて報告があった。 

 

② 医歯学総合病院へのバス乗入れについて 

内山理事から，医歯学総合病院から新潟交通株式会社あてに行ったバス

乗入れに係る依頼に対し，同社から条件付きで承諾する旨の回答があった

ことの報告があった。 

次いで，山田理事から，新潟市から本学あてに行われたバス乗入れに伴

う病院東側公道の用地売却及び寄附依頼に対して，売却依頼のあった用地

については承諾する旨，及び寄附依頼のあった用地については買収願う旨

の回答を同市あてに行ったことの報告があった。 

 

③ アメニティモール整備・運営事業計画の進捗状況について 

内山理事及び医歯学総合病院経営企画課長から，アメニティモール整

備・運営事業計画の進捗状況について報告があった。 

 

（２）平成 25 年度概算要求事項について 

 山田理事，財務企画課長及び施設管理課長から，文部科学省から財務省へ

提出された平成 25 年度概算要求事項のうち，本学に関連する事項について

報告があった。 

 

（３）大学院実務法学研究科について 

 石崎大学院実務法学研究科長から，平成 24 年司法試験結果に係る同研究

科の状況について報告があった。 

 

（４）六国立大学法人間の包括的連携について 

 学長から，六国立大学法人間の包括的連携について，9 月 6 日開催の六大

学長会議における協議状況の報告があった。 


